

## Un hombre lesionado tras volcar en su camioneta



Un hombre resultó lesionado y tuvo que ser internado después de sufrir un vuelco junto con su camioneta en General Alvear.

El siniestro vial se produjo en ruta nacional 143 norte casi en la intersección con la conocida como “curva del canal Matriz” cuando, por razones que se investigan, el conductor de una Toyota Hilux perdió el dominio de la misma, que salió de la cinta asfáltica y dio algunos tumbos en la banquina de la ruta.

A consecuencia del golpe, la camioneta resultó dañada en gran parte de su estructura, mientras que el conductor debió ser asistido en el lugar por el SEC, cuyos profesionales determinaron su traslado al hospital Enfermeros Argentinos, de la vecina ciudad, para su atención.